

Lucien poursuit son expansion à Malines et Louvain

MALINES - Aujourd'hui, Lucien, la division vélo de D'Ieteren, annonce avec fierté l'acquisition de deux magasins de vélos renommés à Malines : Bike Planet Sport et Bike Planet City. De plus, l'expansion vers Louvain est confirmée avec l'ouverture d'un nouveau magasin au 88 Diestevest, où se trouvait autrefois le célèbre centre de pneus Banden Dupont.

Bike Planet Sport et Bike Planet City rejoignent le réseau Lucien

Lucien renforce sa position sur le marché belge du vélo en reprenant Bike Planet Sport et Bike Planet City à Malines. Ces magasins ont acquis une solide réputation en proposant des vélos de haute qualité et des solutions de mobilité innovantes.

Danny Huyge, fondateur de Bike Planet, partage son enthousiasme pour la transition vers Lucien : « Je suis ravi de faire partie de la famille Lucien. La passion pour le vélo et la recherche d'excellence en matière de solutions de mobilité sont des valeurs que nous partageons. Nous sommes impatients de présenter Lucien aux passionnés de vélo de Malines. »

Karl Lechat, directeur général de Lucien, souligne l'importance de cette expansion : « Avec l'acquisition de Bike Planet Sport et Bike Planet City, nous étendons notre présence et connectons Lucien à la communauté cycliste de Malines. Malines est une ville leader dans le domaine du vélo. Elle est le symbole de l'innovation et du progrès en matière de politique cyclable. Il est essentiel pour Lucien de faire partie d'une communauté qui accorde une grande importance au vélo. »

Nouveau magasin de vélos dans l'ancien centre de pneus de Louvain

De plus, Lucien annonce l'ouverture d'un nouveau magasin de vélos au 88 Diestevest à Louvain. Ce lieu, anciennement connu sous le nom de centre de pneus Banden Dupont, se concentrera entièrement sur la mobilité. Une large gamme de vélos y sera proposée, notamment des vélos cargo, des longtails, des vélos électriques et des speed pedelecs.

Karl Lechat, directeur général de Lucien, explique la vocation du nouveau magasin : « Tout comme Malines, la ville de Louvain mise fortement sur le vélo, et avec notre nouveau magasin, nous souhaitons soutenir parfaitement cette évolution. En plus de Fietsen King, situé dans la Werkhuizenstraat, qui continuera à proposer sa gamme actuelle, nous souhaitons axer Lucien sur le Diestsevest sur les solutions de mobilité et les vélos électriques. »



À propos de Lucien

Lucien, la division vélo de D'Ieteren, incarne la mobilité du futur. Avec une vision claire pour des cyclistes plus heureux, Lucien offre des produits et services de qualité pour rendre le vélo accessible à tous. Avec des magasins à Bruxelles, Gand, Anvers, Louvain et maintenant Malines, Lucien reste proche de ses clients, avec une équipe de professionnels passionnés engagés envers la communauté cycliste.

Moving people forward

D'Ieteren joue un rôle majeur dans les changements sociétaux liés à la mobilité. Dans un monde en pleine évolution, nous préparons l'avenir, qui, selon nous, doit être fluide, durable et accessible à tous.

Pour rendre cela possible, D'Ieteren développe un portefeuille croissant de produits et services de mobilité et ambitionne de devenir le choix spontané en matière de mobilité en Belgique d'ici 2025, quel que soit le moyen de transport choisi. De cette manière, la mobilité devrait devenir un levier durable de développement pour les générations à venir.

Parmi cet écosystème de marques, on retrouve les marques du groupe Volkswagen, les supercars de Rimac, les initiatives de Lab-Box en matière de recharge électrique, de partage de voitures et de conseils en mobilité, ainsi que les investissements dans le secteur du vélo avec Lucien.
